

みんなの居場所

みんなの居場所の裏面は、小学生にとって必要ではないかと思う問題、漢字、謳、慣用句等々を載せておきます。ご家族の団らんの話題にしてみてください。
会話が広がります。

令和7年6月6日(金)

雜感

運動会後の一日梅雨間近
何したかい気分は沈み込む。学
校現場にいると、夙付けて
が、子供も達成感あまたの風景
が感じられないでの問題でも
ある。雨が降ることで理由で
外では遊べないことが原因だ
らうが、もう一つの原因は田
舎の児童じての理由である。
運動会翌日は子チベーションで
高い状態でキープできた。
子ども達の今の田舎は差し詰
め「夏休み」だらりと、
自天空部落のひとを振る返つ
てみた。梅雨…、GW…、私
はやさの読書だったようと思
う。小学校時代の読書は漫画
ばかりだった。晴れた日に備
え、野球漫画の「ミカゲン」
などよく読んだものだ。当然
野球しかやらないがつたわ
けではないので、他の本も読ん
だ。やはさ漫画だ。釣りに
興味があつたため「鉛の子チ
三平」という漫画も読んだ。
ギヤクマンカむたくさん読ん
だ。漫画本も貰ひたい放題で
はいかないので、友達と本の
貸し借りもしていた。雨の日
でも何とかやりたて樂しか
ったのだ。何をやるかが
無いところの状態が最もひどい
い状態なのだから。

Don't find fault, find a remedy; anybody can complain. Henry • Ford

「あら探しをするより改善策を見つけよ。不平不満など誰でも言える。」

「減農法」と「加農法」の器

シリーズ「自分を語る」#16

小學生の頃は、父の片針で縫い手で手縫いをした。手縫いはおもてが
つかうたのは近頃のことだった。手縫いはおもてが
ん。いたつを手縫いに縫ひなして、おもてがくわづか。保護者の御
様も経験があるのじみや。おもてがくわづかとしまして。田代見
めた時は「あれ、おもてがくわづか、しまった」となってしまった。
寝つ転がつてはなるこね、体に悪さには弱いのですが、ついつい
気持わよなって寝てしまつます。でもあの『スヌーピー』だけの4畳
半で、回りが少しあ根かになつました。やがてそろそろ家族4
人から歸らずかが、体温が温かくなつて、おもてがくわづかをするのじみや
が、回りこの時間で「温めや」を生んだのかやつになつて、思つても
す。その狭い4畳半の部屋で、やつてこゆるいセントロを見だかうの茶
を飲んだり、みかんを食つたり、上り下りしたり。誕生日が
近づいたは時だけ、自然リトルの前の人か集まつて、おもてがくわづかに
かかりな。今もひいじゅう。おもてがくわづかのアソブであり、遊むアソ
シルバーク。何がゆだら…。

駄菓子屋はおもてがくわづかした。府本小学校はおもてがくわづかのじ
ようか。私が小学生の頃の様な駄菓子屋は貰つたないじみ難いと
なりましたな。当時の駄菓子屋は、おじややおじややん、がい
て、いつも同じ時間帯、同じ格好、同じ表情、同じ髪型で、待つていて
くれば、やよいが感じた。駄菓子屋は駄菓子屋ひんがあつたが、
明るかにアーバンのお姉さんや姉を打つていてますね。當時、買つ
ものひとつたり、あたりでせきの日々や、おじややんなどよくいこ
してしまった。(田代ひかる) ひかる、小鉢をしつかり握つし、駄菓子
屋に走つていつたもの。最近の子供の運の放課後つて、ひとたん感
じなのじょみや。社会の劇的な変化、大人の価値観の変化が相まつ
て、子供の運が放課後にお金を持つて走るつて、それ自体がタyles
一握るわぬもの感がある。歌じて、歌の歌詞が起つて、おもてが
高齢のおじややんが持つて歩き、アーバンのお姉さんやおじややん
じこりのものは現象です。家庭での価値観が大きや、駄菓子屋が現象で。ア
シモの運、我が家では「運」 = 「おもてがくわづか」でした。
大人の運はお金で買ふるもので、おもてがくわづか。
地のじよ思つておもてがくわづかで、何かおもてがくわづかお
ね行進としてか題で歌せん。しかも、おじややんの運は本日の放課後がおもてがくわづか。
困つたときに寄つ添つてくれるのが本日の放課後がおもてがくわづか。
本当に放課後がおもてがくわづか。
おもてがくわづか。懷かれておもてがくわづかだな。

* 「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）